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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Фибробетон на основе аморфного металлического волокна». Работа посвящена исследованию физико-механических свойств фибробетона на основе нового и неизученного аморфного металлического волокна и разработке состава фибробетона для использования в строительной сфере.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Проведение испытаний бетонных образцов, армированных новым видом аморфной фибры, произведенной в Политехническом университете Петра Великого г. Санкт-Петербург.
2.	Проведение испытания бетонных образцов, армированных различными видами коммерческих фибр.
3.	Анализ результатов испытаний аморфной фибры по сравнению с другими видами фибр.
4.	Математическое описание зависимости прочностных свойств бетона от процентного содержания фибры.
5.	Проведение расчетов для определения напряжённо-деформированного состояния строительных конструкций с использованием в качестве материала фибробетон на основе аморфного металлического волокна.
Экспериментальные исследования по испытанию мелкозернистых бетонов и бетонов с крупным заполнителем проводились в лабораториях инженерно-строительного института СПбПУ в соответствии с апробированными методиками с использованием сертифицированного оборудования. 
В ходе испытаний определялись такие физико-механические характеристик как прочность на сжатие и изгиб мелкозернистых фибробетонов и бетонов с крупным заполнителем, а также удельное электрическое сопротивление образцов из мелкозернистого бетона. 
Помимо испытаний фибробетона на основе аморфной металлической фибры были проведены испытания фибробетонов с коммерческими волокнами и произведен сравнительный анализ с результатами испытаний аморфной фибры.
По результатам экспериментальных данных предложены математические формулы для расчета прогнозирования прочностных показателей фибробетона с аморфной фиброй.
На примере расчета межэтажного перекрытия в программном комплексе ЛИРА САПР была продемонстрирована апробация фибробетона при расчете и проектировании конструкции межэтажного перекрытия.
В результате работы было доказано, что данный вид дисперсного армирования является перспективным и может применятся при проектировании и строительстве новых объектов, а также при реконструкции и модернизации уже существующих объектов.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Fiber-concrete based on the amorphous metal fiber”. The work is devoted to the study of the physicomechanical properties of fiber-reinforced concrete based on a new and unexplored amorphous metal fiber and the development of the composition of fiber-reinforced concrete for use in the construction industry
The research set the following goals:
1.	Testing of concrete samples reinforced with a new type of amorphous fiber, produced at the Peter the Great St.Petersburg Polytechnic University.
2.	Testing of concrete samples reinforced with various types of commercial fibers.
3.	Analysis of test results of amorphous fiber compared with other types of fiber.
4.	A mathematical description of the dependence of the strength properties of concrete on the percentage of fiber.
5.	Carrying out calculations to determine the stress-strain state of building structures using fiber-reinforced concrete based on amorphous metal fiber. 
Experimental studies to test fine-grained concrete and concrete using a full aggregate carried out in the laboratories of the SPbPU Engineering and Construction Institute in accordance with approved methods using certified equipment.
During the tests, such physical and mechanical characteristics as compressive strength and bending of fine-grained fiber-reinforced concrete and full-filled concrete, as well as electrical resistivity of samples of fine-grained concrete, were determined.
In addition to tests of fiber-reinforced concrete based on amorphous metal fiber, tests of fiber-reinforced concrete with commercial fibers were carried out and a comparative analysis was made with the results of tests of amorphous fiber.
Based on the experimental data, mathematical formulas are proposed for calculating the predicted strength parameters of fiber concrete with amorphous fiber.
On the example of calculating the interfloor overlap in the LIRA SAPR software packages, the testing of fiber concrete was demonstrated in the calculation and design of interfloor constructions.
As a result of the work, it was proved that this could be related to the design and construction of new facilities, as well as during the reconstruction and modernization of existing facilities.
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